

# *EE.UU. reitera promesa de ayuda a Bahamas tras huracán Dorian*

---



Washington, 7 sep (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, reiteró que su país ayudará a Bahamas tras la devastación dejada por el huracán Dorian, que causó allí al menos 43 muertos.

Desde su cuenta personal de la red social Twitter, el mandatario republicano agradeció además al primer ministro bahameño, Hubert Minnis, por reconocer el apoyo norteamericano.

Otorgo todo el crédito a la FEMA (Agencia Federal para el Manejo de Emergencias), la Guardia Costera y el valiente pueblo de Bahamas, escribió el jefe de la Casa Blanca.

'Mucho trabajo que hacer por el Gobierno de Bahamas. Ayudaremos', recalcó Trump.

Dorian también afectó a los estados norteamericanos de Florida, Georgia, Carolina del Sur y Carolina del Norte, donde en este último tocó tierra ayer con categoría uno, de un máximo de cinco en la escala Saffir-Simpson, tope que alcanzó.

Reportes periodísticos se refirieron a centenares de miles de personas sin electricidad en esos territorios, inundaciones, notables acumulados de lluvia, y viviendas y estructuras dañadas, entre otros perjuicios.

De acuerdo con el último boletín del Centro Nacional de Huracanes sobre el meteoro, a las 11:00 hora local, Dorian estaba a 330 kilómetros al sur sureste de Eastport, Maine, estado fronterizo con Canadá.

Sus vientos máximos sostenidos son de 140 kilómetros por hora, y los huracanados y de tormenta tropical se extienden a 165 y 310 kilómetros del centro (ojo), respectivamente.

Además, el evento climatológico se está moviendo hacia el noreste a 46 kilómetros por hora, y debe mantener ese rumbo hasta mañana, apuntaron los pronósticos especializados.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201368-eeuu-reitera-promesa-de-ayuda-a-bahamas-tras-huracan-dorian>



**Radio Habana Cuba**